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Вереду, 20 ноября, состоялся традиционный 
объезд исполняющего обязанности главы 
города Евгения Бедарева, который был по

свящён Новоильинскому и Заводскому районам 
Новокузнецка. Проверяли состояние улично-до
рожной сети, общественных пространств, а также 
санитарное состояние территорий.

Больших снегопадов в Новокузнецке ещё не 
было, но проблемы с уборкой и вывозом снега 
уже заметны.

«В Новоильинском районе лучше, - отметил 
Евгений Бедарев. - По Заводскому району есть за
мечания. На второстепенных дорогах мы уже сей
час видим заужение проезжей части. Необходимо 
обратить на это внимание, потому что когда начнут
ся большие снегопады, ситуация только ухудшится. 
По обоим районам надо уже организовывать вывоз 
того снега, который уже убран с дорог и тротуаров 
и сейчас лежит в кучах. Не надо ждать, когда снега 
будет очень много, надо начинать постепенно уби
рать его уже сейчас».

Городские власти стараются держать на контро
ле ситуацию с территориями, где в рамках разных 
программ и проектов проводился ремонт.

Пр-т Архитекторов в Новоильинском районе был 
одной из тех территорий - в этом году здесь от
ремонтировали тротуар в рамках реализации нац
проекта «Жильё и городская среда». Проверяющие 
отметили, что пешеходная зона содержится в хо
рошем состоянии, а снег здесь регулярно убирают.

Следующую остановку сделали на площади за
щитников Донбасса.

Заметно, что подрядчик работает над очисткой 
территории, однако есть и проблемы. Обычная

техника здесь работать не может из-за опасно
сти повредить плитку, поэтому уборкой снега 
приходится заниматься практически полностью 
вручную. Понимая, что эту работу надо делать 
на регулярной основе ежегодно, Евгений Бедарев 
подчеркнул, что нужно решать вопрос с приобре
тением средств малой механизации, более лёгкой 
техники, которая сможет очищать плитку от снега, 
не повреждая её.

Другая проблема здесь общая - убранный снег 
сгребается в кучи и не вывозится. А ведь уже на
чинается подготовка к Новому году. Об этом тоже 
поговорили в ходе объезда.

В прошлом году горожане очень позитивно вы
сказывались о новогоднем украшении площади 
в Новоильинском районе. На сегодняшний день 
здесь самая современная и, по мнению многих, са
мая лучшая в городе новогодняя ёлка. Она будет 
установлена и в этом году.

Также на площади будет оборудован каток, игро
вые зоны (например, карусель), и будет установлена 
сертифицированная безопасная горка - бесплатная 
для всех ребятишек.

«Сейчас идут подготовительные работы, - рас
сказал Евгений Бедарев. - Задача - до 1 декабря 
установить ёлку и обеспечить иллюминацию. Все 
остальные элементы новогоднего оформления 
мы планируем организовать к 20-м числам де
кабря, и открыть снежные городки во всех райо
нах города».

Традиционно для посещения Новоильинского рай
она осмотрели ремонтируемый тоннель.

«Контракт с подрядчиком продлён на 2025 год - 
с претензией и штрафными санкциями. Подрядной 
организации предоставлен новый актуализирован

ный график - до октября 2025 года нужно будет 
полностью закончить объект. Будем еженедельно 
мониторить, посещать объект, на регулярной основе 
проводить совещания с подрядчиком. Идём на этот 
объект в 2025 год. Другого выхода сейчас нет. Хотя 
веры этому подрядчику у нас очень мало».

Тем не менее, руководитель подрядной органи
зации заверила, что все нужные для дальнейшей 
работы материалы находятся на месте, все необ
ходимые договоры заключены, а также будет обе
спечен контроль со стороны инженерно-техническо
го надзора.

В Заводском районе проверяющие посетили пе
шеходную зону на ул. Тореза, где в этом году так
же ремонтировали тротуар в рамках нацпроекта 
«Жильё и городская среда».

Вопрос здесь вызывает один неблагоустроенный 
объект - будущий регулируемый пешеходный пере
ход, который должен оборудовать инвестор, постро
ивший торговый центр. Здесь будут установлены 
светофоры, освещение, организуют подходы для 
маломобильных граждан.

Жители жалуются, что объект начали строить 
и прекратили работы. Предприниматель объяснил 
это тем, что сейчас ожидается поставка блока 
управления светофорами, который должен быть 
внедрён в программный комплекс интеллектуаль
но-транспортной системы города.

Как только оборудование придёт, в течение двух
трёх недель (ориентировочно - в первой декаде ок
тября) предприниматель взял на себя обязательство 
оборудовать и сдать городу этот объект.

Администрации Заводского района дано поруче
ние наблюдать за этой ситуацией.
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